



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Message à l'occasion des événements tragique de la ville d'Abadan - 29 /May/ 2022

Ce qui suit est le texte intégral du message de condoléances et de l'ordre de l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, le 26 mai 2022 suite à l'effondrement d'un bâtiment à Abadan, dans la province du Khouzistan, au sud-ouest de l'Iran. Le message et l'ordre de l'Imam Khamenei ont été lus ce soir lors d'une réunion extraordinaire en présence du président au sujet de l'examen des rapports des délégations à Abadan et de l'évaluation des dernières mesures prises à cet égard.

Au Nom de Dieu, le Tout-Miséricordieux, le Très-Miséricordieux

Au vu des événements regrettables de la ville d'Abadan, plusieurs actions doivent être mises en œuvre. Il faut accélérer le processus de sauvetage des rescapés pour réduire le nombre de victimes potentielles. Dans un second temps, les autorités compétentes, dont la Justice, doivent s'efforcer à poursuivre les personnes en cause dans ce dossier et adopter une sanction à l'échelle de cet événement pour servir de leçon. Il est ensuite nécessaire de surveiller et prévenir ce genre de cas pour que cela ne se reproduise plus. Cette responsabilité incombe à nous, responsables de l'État.

Tout en remerciant les responsables du gouvernement pour leurs efforts dans cette affaire, je leur demande de poursuivre cette tâche avec sévérité et constance.

Enfin, j'adresse toutes mes condoléances aux familles des victimes de cet événement tragique.

Sayed Ali Khamenei